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Santander International Lift City 2022



200 professionnels du 
secteur de l'élévation, 
venus de tous les 
continents, ont participé 
au  Santander 
International Lift City. 



Le congrès a marqué 
le lancement d’un 
groupe de réflexion 
permanent pour 
favoriser la 
croissance du 
secteur.



SILC 2022, 
UN CONGRÈS 
D’UNE GRANDE 
PORTÉE



La première édition de Santander 
International Lift City SILC s’est 
tenue dans la ville espagnole de 

Santander du 28 au 30 septembre 
2022.



Sans précédent dans le 

secteur, ce congrès 

spécialisé aspire à se 

consolider en tant que 

groupe de réflexion 

permanent dans le secteur 

de l’élévation.



Organisé par IMEM Ascenseurs et 
axé sur l'innovation et le 
numérique, l'événement a 
rassemblé plus de 200 
professionnels du secteur, 
venus de 30 pays différents.

SILC a été une formidable 
occasion de réunir des dirigeants 
de grands fournisseurs mondiaux 
d’ascenseurs (IMEM, Wittur et 
Danfoss) et des industries 
connexes, ainsi que des 
personnalités du monde 
universitaire.



Gema Igual, la maire de 
Santander, a donné le coup 
d’envoi du congrès.



 Miguel Ángel Revilla, président de 

la région de Cantabrie, s’est ensuite 
exprimé dans l’auditorium du Centre 
Botín, un emblème de l’avant-garde 
architecturale, design conçu par 
Renzo Piano.



Les autorités de Cantabrie ont 
salué le lancement du SILC et ont 
souligné le potentiel du congrès en 
tant que forum de réflexion et de 
talent pour le secteur  de l’élévation 
à l'échelle internationale.



ANTONIO PÉREZ
Directeur d'IMEM Ascenseurs 

“ SILC naît d’une nécessité : pour 
garantir la croissance de notre 
secteur et sa pérennité, nous 
devons joindre nos forces. Il est 
essentiel d’avancer ensemble pour 
être mieux informés et préparés à 
un contexte en constante évolution, 
marqué par la technologie. 
Renforcer et améliorer les rapports 
entre fabricants, entreprises et 
professionnels du secteur nous 
permettra de compter sur un 
réseau solide et d’affronter avec 
plus d’aplomb les enjeux de 
demain.”



MARCHÉS 
MONDIAUX, 
TECHNOLOGIES EN 
TRANSFORMATION



La première journée de SILC 2022 
a été ponctuée de présentations 
sur l’économie mondiale et les 
nouvelles technologies. Des 
experts en matière de commerce 
international, de réglementation 
industrielle et de  numérique ont 
pu débattre avec des 
représentants de toute la chaîne 
de valeur du secteur de l’élévation 
autour de propositions 
innovantes, en vue d’instaurer un 
modèle de relation plus coopératif 
et efficace au sein du secteur.



PABLO DE LA TORRE
Directeur commercial à l´ínternational, 
Banco Santander Espagne.

Il a souligné les défis et les opportunités 
auxquels font face les entreprises du 
secteur de l’élévation pour s'adapter à un 
marché globalisé, tout en insistant sur la 
nécessité d’identifier les meilleurs marchés 
où opérer.



CARLOS BECKER
Directeur du développement commerciala, 
Vodafone Espagne.

Il a présenté les derniers développements 
de la 5G et a illustré par de nombreux 
exemples pratiques la façon dont cette 
technologie pourrait révolutionner le 
monde des ascenseurs à très court terme.



DR. GINA BARNEY
Gina Barney Associates. 

L’éminente Dr. Gina Barney a abordé 
l’évolution des questions de chargement et 
de sécurité dans les ascenseurs, et leur 
impact sur la réglementation. Aux côtés 
d’autres intervenants, elle a également 
analysé la compatibilité des solutions 
numériques avec la stabilité du secteur, sa 
conformité et sa capacité à répondre à la 
multiplicité et à la diversité des relations qui 
s’y opèrent.



GIUSEPPE DE FRANCESCO
Membre du conseil d'administration du 
groupe Wittur.

Il a évoqué le rôle de la collecte et de la 
gestion des données dans les services de 
maintenance des ascenseurs.



MICHAEL MÜLLER
Directeur global Grues et ascenseurs, 
Danfoss.

Il a présenté dans les grandes lignes les 
enjeux du numérique dans le domaine 
des variateurs ou convertisseurs de 
fréquence.



SILC 2022 AU 
PALAIS DE LA 
MAGDALENA



Le premier bloc d’interventions de 
SILC 2022 (autorités locales, 
directeur d’IMEM et directeur 
commercial à l’international de 
Banco Santander) a été diffusé au 
Palais de la Magdalena et suivi en 
direct par plus d’une centaine 
d’invités.



Le palais a ensuite accueilli les conférences de José Carlos 
Frechilla, directeur général de la Fédération espagnole des 
entreprises d’ascenseurs (FEEDA), Daniel Barallat, 
responsable IdO chez Vodafone Espagne, et Fernando Romay, 
ancien joueur de basket espagnol.



TRANSITION 
NUMÉRIQUE : UN 
PHÉNOMÈNE 
IMPARABLE



La deuxième journée de SILC 
2022 s’est déroulée à la Casona 
de Las Fraguas. Les interventions, 
plus techniques, se sont centrées 
sur la transition numérique du 
secteur du levage.

Cela a été l’occasion de jeter les 
bases d’un forum ouvert, visant à 
stimuler la pensée créative pour 
devenir un groupe de débat et de 
réflexion permanent sur les 
enjeux du secteur de l’élévation.



L’équipe de R&D d’IMEM et ses 
partenaires Vodafone, Wittur et 
Danfoss se sont réunis en 
plusieurs tables rondes pour 
exposer leur vision de la 
transformation numérique du 
secteur du levage. IMEM et ses 
partenaires travaillent déjà à la 
mise en place d’une plateforme 
mondiale fonctionnant toute 
l’année 24/7, pour donner aux 
entreprises, fournisseurs, 
partenaires et clients une visibilité 
totale sur la chaîne de valeur et le 
cycle de vie des produits.





Cette nouvelle approche 
représente une révolution dans le 
secteur. Ses effets en termes de 
produits, d’expérience utilisateur 
et de processus d’ingénierie sont 
évidents. Elle signifie également 
une cybersécurité renforcée.



Les participants au SILC ont pu 
visiter un site unique en Europe, le 
parc naturel de Cabárceno. Dans 
cette ancienne zone minière, près 
de 120 espèces animales 
cohabitent désormais de la 
manière la plus naturelle possible. 
Après un trajet d’une vingtaine de 
kilomètres, les visiteurs ont 
découvert un site unique, ponctué 
de merveilleuses gorges, de lacs 
paisibles, de figures rocheuses 
suggestives et d’un cadre naturel 
où les animaux vivent en liberté.



Parc naturel de Cabárceno



Pour marquer la clôture de SILC 
2022, les participants ont été 
conviés à un concert-cocktail 
et à un banquet, où ils ont pu se 
détendre et profiter de la 
gastronomie de Cantabrie, dans 
un cadre unique et traditionnel.





GENÈSE D’UN 
GROUPE DE 
RÉFLEXION 
SECTORIEL



SILC 2022 a mis en évidence le 
besoin de relever ensemble les 
défis du numérique. Pour le 
directeur général d’IMEM, Antonio 
Pérez :

“La numérisation est un 
phénomène imparable. 
L’investissement dans les 
nouvelles technologies n’est pas 
négociable pour les entreprises de 
notre secteur”. 



SILC sera donc ouvert à tous les fabricants, 
fournisseurs et acteurs de l’industrie des 
ascenseurs qui aspirent à faire croître le 
secteur depuis l’intérieur.

La prochaine édition du congrès est prévue 
pour 2024. Avant cette date, IMEM organisera 
d’autres réunions, conférences et publications 
avec des partenaires publics et privés.






